



美郷町立美郷北義務教育学校 学校だより



SDCs with everyone

～ Smile (笑顔) ・ Dream (夢) ・ Challenge (挑戦) ～

[令和6年度 11月号]

文責:校長 菊池みどり

新・児童生徒会がスタートしました！

10月31日児童生徒会立会演説会・選挙を経て、9年生から8年生にバトンタッチされました。これまでの先輩方が築いてくれた良き伝統を守りつつ、新しいことに挑戦(Challenge)して、自分たちにしかできないことに取り組んでほしいと思います。これからますますよりよい学校にいくために、新しい児童生徒会役員を中心としてみんなで協力して盛り上げていってほしいです。

〈旧児童生徒会の皆さん、お疲れ様でした〉

1年間、プレッシャーに押しつぶされそうになったこともあったけど、全校の皆さんのあたたかい言葉のおかげで、生徒会長の役を全うすることができました。たくさんのご協力、ありがとうございました。これからの新生徒会の活動も応援していきたいと思います。(旧生徒会長:川西いさみ)

児童生徒会副会長を務めて、生徒会長のいさみさんや役員の方々と協力してSDGsの活動をより活発にすることができました。(旧副会長:井上歩美)

一番心に残っているのは学習委員会全員で創り上げた美郷北学園祭です。オープニングセレモニーなど初めての活動でしたが、成功することができてよかったです。(学習委員長:菊田篤輝)

1年間の活動でしたが、新しい挑戦が多く、たくさんの経験も積むことができました。保体委員長を務めることができてよかったです。(保体委員長:甲斐笑美)

僕は、美郷北のあいさつをレベルアップさせるために様々な活動を頑張りました。これからもより積極的に活動してあいさつをもっとレベルアップさせてほしいです。(生活委員長:井上晴太)

〈新生徒会長:柄 祐音〉
これから、学園生全員のために児童生徒会のメンバーと協力して活動していきたいと思っています。児童生徒会活動への積極的なご協力をよろしくお願いします。

新児童生徒会の紹介



【11月8日(金)第2回奉仕活動へのご協力のお礼】

夕方の忙しい時間にもかかわらず、保体厚生部を中心に多くの保護者の皆様に来ていただき、日ごろなかなか清掃できない所をきれいにしていただきました。ピカピカになった学校で、子供たちも気持ちよく過ごすことができます。心からご協力に感謝いたします。ありがとうございました！

☆体験こそが真の学び☆

「いもほり」 幼・1・2年



「北の郷社会見学」 3年



「子ども備長炭サミット」 4年

日本三大備長炭の紀州・土佐の学校とオンラインでつなぎ、備長炭について調べ学習の発表を行いました。それぞれの特徴や違いについて学ぶことができました。



「稲刈り」 5年



「みさと場」 7・8・9年

ちくせんコミュニティマネージャーの長尾さんの進行で、ちくせんと学校運営協議会の方々8名に来ていただき、ちくせんの活動の話やグループで子供たちと大人のディスカッションが楽しくできました。先生や親以外と大人との交流はとても貴重な経験となりました。



【12月行事予定】

- 3日(火) 新入学児童体験入学④(幼)
英検 ESG(6年)
- 6日(金) キャリア教育(3~7年)
- 11日(水)・12日(木) 標準学カテスト(1~6年)
- 11日(水)~13日(金) 期末テスト(7~9年)
- 18日(水) 子宮頸がんワクチン講話(7~9年)
- 24日(火) 2学期終業の日
- 25日(水)~1月5日(日) 冬季休業

学校ホームページを随時更新中！

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/2012/htdocs> ☆



学校だよりも、ホームページに掲載中！